



Se cambió de partido y formará parte de la otra bancada. ESPECIAL

Morenista solicita su registro, pero por PT

Congreso local. Ernesto Santillán buscará coordinar bancada petista de 9 legisladores; la más grande había sido de cuatro

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Ernesto Santillán Ramírez, diputado local electo de Morena, por el distrito 21, con cabecera en Ecatepec, solicitó formalmente su registro como integrante de la siguiente Legislatura, pero por el Partido del Trabajo, donde es impulsado por el ex alcalde de esa localidad, Fernando Vilchis, para coordinar a esa bancada, la cual tendrá nueve integrantes.

El representante del PT ante el Instituto Electoral, José Eduardo Díaz Antón, confirmó como un hecho que Santillán se cambió de partido y en la Legislatura que arranca este 5 de septiembre, formará parte de esta bancada, la cual es la más grande en la historia del partido en el Estado de México, donde la cifra máxima había sido de cuatro.

Varias fuentes consultadas por MILENIO, Estado de Mé-

xico, informaron que el ex morenista busca, al igual que Óscar González y Ana Yurixi Leyva, coordinar a la bancada. En este caso, Santillán es identificado como una de las cartas del nuevo diputado federal, Fernando Vilchis, quien además está en busca de dirigir a esta fuerza política, luego de las diferencias entre el partido a nivel estatal y el federal.

Santillán fue regidor del municipio de Ecatepec, donde bus-

Y ADEMÁS

Se tiene muy claros los bloques, señaló

Pese al cambio de partido, consideró Ernesto Santillán, no hay confrontación porque se tienen muy claros los bloques existentes en la vida nacional y estatal, desde el 2018, por un lado el de los conservadores y la derecha, donde se privilegia a la oligarquía, y el bloque liberal autodenominado como la Cuarta Transformación, donde están el PT, el PVEM y Morena.

có la presidencia. Al final obtuvo la candidatura como diputado local. Atendió al municipio en las suplencias del alcalde.

José Eduardo Díaz indicó que por el momento no se ha definido la coordinación, aunque el plazo para hacerlo es el 4 de septiembre. El tema está en manos de la dirigencia nacional, donde se está haciendo la valoración para notificar al Congreso local y quien resulte electo se pueda sumar a la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en el espacio correspondiente.

Sobre la posibilidad de que el PT pueda ceder espacios a Morena, señaló que ese grupo parlamentario ya está perfectamente conformado y consolidado, sobre todo en la ruta de la estrategia de coordinar la Junta de Coordinación Política durante todo el periodo legislativo, ya no hace sentido, ya no necesitan una batalla por un número. "Yo creo que los grupos parlamentarios ya están conformados en su ruta".